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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 01 
 
20 января 2022 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

(пер. Черемховский, д.1А) 
Присутствовали:14 человек 
(14 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Демков 
О. Куцакова 
О. Бадула 
С. Гладков 
Е. Григорьева 
И. Дружинина 
 

И. Козак 
А. Ладейщиков 
В. Стегайло  
А. Чертилов 
Р. Малинович 
С. Александров 
 

Приглашённые:   
 

  

Повестка дня 

1 вопрос. Благоустройство. Дом архитектора. 
Доложил: И. Козак 
В 2022 году Администрация г. Иркутска планирует провести работы по благоустройству 
территории пер. Черемховского, прилегающей к Дому архитектора от сквера до проезда 
(на ул. Марата). Возможно, в объем работ будут включены пересадка берёз от северной 
стены Дома архитектора и восстановление тротуара (отмостка Дома архитектора со 
стороны сквера) 

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, Е. Григорьева, О. Куцакова.  

Необходимо, при корректировке бюджета, предусмотреть средства на проектные работы 
по благоустройству.  
 
 2 вопрос. Субсидии, стипендии. 
Доложил: С. Демков 

В осуждении приняли участие: О. Куцакова, С. Демков, В. Стегайло, Р. Хотулев, И. Козак, 
Е. Григорьева, В. Войтович, И. Дружинина. 

Решили: На соискание стипендий выдвинуть: Л. Крылова, О. Куцакова, Р. Малинович,             
А. Репина. На соискание субсидии определить претендента в ближайшее время.  
 
3 вопрос. Зодчество в Сибири 
Доложил: Е. Григорьева 

Проведение фестиваля в Новосибирске маловероятно. Фестиваль состоится в Иркутске. 
Н.И. Шумаков планирует пригласить И.Э. Файзуллина на фестиваль ЗВС 22.   

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Е. Григорьева, Р. Хотулев, В. Стегайло,            
С. Гладков. 
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Решили: Поддержать инициативу Н.И. Шумакова и подготовить письмо-приглашение. 
Ответственный: Е. Григорьева. 

 4 вопрос. Кадетский корпус 

Доложил: О. Куцакова 

Территория Кадетского корпуса попала в границы сектора 7.2 подзоны 7 
приаэродромной территории аэродрома Иркутск.  

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Е. Григорьева, О. Куцакова, В. Стегайло. 

Решили: Пригласить А. Жукова на следующее заседание правления для обсуждения 
данной ситуации. 

5 вопрос. Инвентаризация музея 
Доложил: О. Куцакова 

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, А. Чертилов, И. Козак, Е. Григорьева,           
С. Демков, В. Стегайло, С. Александров. 

- Предложено провести ряд мероприятий приуроченных к 100-летию архитектора              
Л.А. Ламекина. Публикация статьи, знакомство с объектами, вечер памяти                         
Л.А. Ламекина, возможно с участием по ВКС А. Комиссарова-корякина   
 
- Иркутский областной художественный музей им. В.П. Сукачева обратился с просьбой о 
передаче им экспонатов отмеченных экслибрисом Б.М. Кербеля в количестве 73 штук 
для пополнения  владельческой личностной коллекция Б. М. Кербеля.  
 
Решили:  
- Путём открытого голосования, единогласно приняли возможность передачи экспонатов 
на определённых условиях в Иркутский областной художественный музей им. В.П. 
Сукачева.  
- Сформировать рабочую группу по передаче архива (части архива) в составе:                   
Е. Григорьева, О. Куцакова, А. Чертилов.  
- Условия передачи определить заинтересованными сторонами. 
- Посуду, выполненную в технике фраже (серебрёная столовая посуда), передать в 
пользование Дому архитектора. 
 

6 вопрос. Инициатива, исполнительность. 
Доложил: Р. Хотулев  

Р. Хотулев призвал всех работать по своим направлениям более ответственно, 
энергично и эффективно.   

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Гладков, И. Дружинина, С. Демков. 
Решили: 
- Ввести реестр решений. Ответственный В. Войтович. 
- Организация выставки С. Алексеева. Организовать рабочую группу. Ответственный        
С. Гладков   
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


